

Video: Mathias Mayer trifft bei Niederlage gegen Egg

2013-07-15 11:24

Im dritten Testspiel der aktuellen Vorbereitung musste unser Eins die nächste Niederlage nach der 0:6 Schlappe gegen die Profis aus Altsch hinnehmen. Cheftrainer Dieter Alge gab gegen den Vorarlberger Vizemeister des Vorjahres noch einmal jedem Kaderspieler die Chance, sich für die erste Elf zu empfehlen. Einige Unsicherheiten, mitbedingt durch die vielen Wechsel, nutzten die Egger klug aus und siegten schlussendlich klar mit 2:4. Die beiden Tore für unseren FC Höchst erzielte Neuzugang Mathias Mayer.

Morgen Dienstag empfangen Nagel & CO. im zweitletzten Freundschaftsspiel Admira Dornbirn. Anpfiff ist um 19.00 Uhr, gespielt wird am oberen Trainingsplatz.